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(DE) Montageanleitung Hühnerstall

1. Bodenplatte und Unterbau
Schrauben: 3,9,7
Stecken Sie die Schrauben 9 durch die 10 Bohrungen in der Bodenplatte (Schraubenkopf auf glatter 
Seite der Platte!). 
   
Montieren Sie die beiden Rohrbögen und die Griffstange und ziehen Sie die Muttern 3 handfest an.
Platzieren Sie das Halteblech für die Hühnerleiter wie in der Abbildung dargestellt zwischen Rohr 
und Platte (Außenkante nach unten abgewinkelt).
    
Schlagen Sie den Vierkant der Schrauben mit einem Hammer in die Platte ein und ziehen Sie die 
Mutter 3 mit einem Schraubenschlüssel (Schlüsselweite 10) fest an. 

TIPP: Beim Anziehen der Muttern von hinten gegen den Schraubenkopf drücken um ein Durchdre-
hen zu verhindern. Der Schraubenkopf muss vor dem Anziehen der Mutter 3 komplett in die Platte 
eingeschlagen sein, damit sich die Schraube nicht mitdrehen kann.
   
Drehen Sie die Schrauben 7 (wird später für Positionierung des Legenest benötigt) in die beiden 
verbleibenden Bohrungen in der Bodenplatte.
TIPP: Verwenden Sie dazu einen Akkuschrauber!

3. Türleisten anschrauben
Schrauben: 14
Legen Sie die rechte Seitenwand mit der Innenseite nach oben (Sichtbar an den kleinen Positionierboh-
rungen um die Türöffnung) ab und positionieren Sie die Türleisten. 
Achten Sie darauf, dass die beiden Kerben (diese dienen als Ausrichtungshilfen) oben links und 
unten rechts liegen.

Befestigen Sie die Leisten mit den Schrauben 14. Achten Sie darauf, dass alle Schrauben die vor-
gebohrten Löcher in der Seitenwand treffen.

Legen Sie die vordere Wand (mit dem Ausschnitt für die Hühnerklappe) mit der Innenseite nach oben 
(Sichtbar an den kleinen Positionierbohrungen links der Türöffnung) ab und positionieren Sie die 
Türleiste wie dargestellt.
Achtung: Der eingefräste Absatz in der Türleiste muss nach oben zeigen. 

Befestigen Sie die Leiste mit den Schrauben 14. Achten Sie darauf, dass alle Schrauben die vor-
gebohrten Löcher in der Seitenwand treffen.

2. Radachsenbügel und Räder
Schrauben: 3,8
Platzieren Sie die Radachsenbügel um die Rohrbögen. Stecken Sie die Schraube 8 durch die 
Bohrung und ziehen Sie die Mutter 3 fest an.
• Die obere Biegung muss dabei nach innen gerichtet sein
• Die Achsöffnung muss in Richtung der zuvor montierten Griffstange zeigen 
  
Stecken Sie die beiden Räder auf die Achse und hängen Sie die Achse in die Radachsenbügel ein.
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Aufbauanleitung per Video
Video installation instructions
Instructions d’assemblage par vidéo
Instrukcja montażu – wideo
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4. Fensterscheiben einbauen
Schrauben: 2
Legen Sie die linke Seitenwand und die Tür mit 
der Innenseite nach oben ab (Innenseite erkenn-
bar an den kleinen Positionierbohrungen um die 
Fensteröffnungen).
Entfernen Sie die Schutzfolien der beiden 
Fensterscheiben (beidseitig!) und platzieren Sie 
die Scheiben jeweils auf der Platte.
Befestigen Sie die Fensterscheiben mit den 
Schrauben 2. 

5. Vorbereitung und Einbau der Türen
Schrauben: 6, 4
Zerlegen Sie die Türverriegelung wie dargestellt durch Lösen der Schraube (links) und der Mutter (mitte).
Achtung: Scheibe sitzt lose auf dem Kunststoffgriff, nicht verlieren!
 
Setzen Sie die runde Verschraubung von der Außenseite in die Tür ein. 
Achten Sie darauf, dass der Absatz auf der Innenseite nach oben links zeigt. Befestigen Sie die  
Verschraubung mit der großen Mutter.
                                                                                             
Setzen Sie den Griff von außen in die runde Verschraubung. Montieren Sie anschließend den Haken 
und die Schraube. Vergewissern Sie sich vor dem Festziehen der Schraube, dass der Haken korrekt 
auf dem Vierkant des Griffs sitzt.

Montieren Sie die großen Scharniere mit den Schrauben 6 und den Muttern 4 an die Tür.
   
Setzen Sie die Tür in die rechte Seitenwand ein und befestigen Sie die Scharniere mit den  
Schrauben 6 und den Muttern 4.
Achtung: Richten Sie die Tür mittig aus bevor Sie die Muttern festziehen!

Gehen Sie nach gleichem Schema bei der Montage der Hühnertür vor. Nutzen Sie hierzu ebenfalls 
die Schrauben 6, Muttern 4 und die kleinen Scharniere. 
 
Falls Sie eine automatische Hühnerklappe montieren möchten ist dieser Schritt nicht notwendig.

Haken auf Wandseite Öse auf Türseite Eingehängter Zustand

6. Auflagen für Kotbleche montieren
Schrauben: 3, 9, 13
Schlagen Sie von der Außenseite die Schraube 9 links neben der Hühnertür in die Bohrung ein. 
Platzieren Sie innen die Hülse 13 und die Mutter 3 und ziehen Sie die Mutter an.
 
Gehen Sie gleichermaßen an der linken Wandseite vor (ebenfalls von außen).

Gehen Sie gleichermaßen an der hinteren Wandseite vor (Ebenfalls von außen. Die Außenseite ist 
die Seite, auf der keine lange eingefräste Nut sichtbar ist).

7. Blechbeschläge montieren
Schrauben: 3, 10
Setzen Sie die Blechbeschläge von der Außenseite auf die linke Seitenwand und platzieren Sie die 
Schrauben 10 und Muttern 3. 
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Montieren Sie den Fanghaken zum Offenhalten der Hühnerklappe durch Eindrehen der Haken in die 
vorgesehenen Bohrungen.

Setzen Sie die Blechbeschläge von der Außenseite auf die rechte Seitenwand und platzieren Sie die 
Schrauben 10 und Muttern 3.
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Verschrauben Sie die vordere Wand mit der 
linken Seitenwand mit den Schrauben 10 
und Muttern 3.

8. Dachstreben montieren
Schrauben: 1
Schrauben Sie die 2 langen und eine kurze Holzleiste mit den Schrauben 1 durch die vorgebohrten 
Schraublöcher an die Oberseite der Deckelplatte an.
Achten Sie auf die Position der großen Aussparung links im Bild!
Achten Sie darauf, dass die Latten seitlich bündig mit der Kante der Platte abschließen.

9. Endaufbau
Schrauben: 3, 10, 1
Setzen Sie die Deckelplatte zwischen die Wandelemente. Achten Sie darauf, dass die Deckelplatte 
vorn und hinten in die Nuten der Wände greift.
Achten Sie auf die korrekte Richtung der Deckelplatte (siehe Aussparung links im Bild).

Setzen Sie die rechte Seitenwand mit den Blechbeschlägen auf und platzieren Sie die Schrauben 10 
und Muttern 3. Ziehen Sie die Muttern fest an.

Setzen Sie ringsum an der Oberkante die Schrauben 1 in die vorgebohrten Schraublöcher. 
Achten Sie vor dem Anschrauben darauf, dass die Holzleisten bündig mit der Oberkante der 
Wände abschließen.

Setzen Sie den Korpus auf die Bodenplatte auf. Achten Sie darauf, dass innen in allen 4 Ecken 
die Muttern auf der Bodenplatte aufliegen!

Verschrauben Sie nun ringsum die Wände mit der Bodenplatte (Schraube 1).
 

10. Dach befestigen
Schrauben: 12, 14
Setzen Sie die beiden Dachbleche auf. Achten Sie darauf, dass das Blech mit der doppelten Biegung 
oben liegt, das Blech mit der einfachen Biegung unten. 
 
Richten Sie die Bleche so aus, dass die  eingeprägte Eckenmarkierung auf jeder Seite bündig zur 
Ecke des Stalls steht.
 
Befestigen Sie die Bleche mit den Schrauben 14 und den Dichtscheiben 12. 
 

11. Hühnerleiter anbringen 
Schrauben: 7
Schrauben Sie die beiden Innensechskantschrauben 7 von unten in die Bohrungen der Hühnerleiter 
(nicht ganz eindrehen, 1-2 mm Abstand lassen) und hängen Sie die Hühnerleiter anschließend mit 
den Schrauben in das Halteblech ein. 
 

Verschrauben Sie die hintere Wand mit der 
linken Seitenwand mit den Schrauben 10 
und Muttern 3.
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12. Legenest montieren
Schrauben: 1
Bringen Sie die Holzteile des Legenests in Position und verschrauben Sie diese mit den Schrauben 1.
Setzen Sie das Legenest hinter die beiden Positionierschrauben auf die Bodenplatte.

13. Kotbleche einlegen und Sitzstangenhalter montieren
Schrauben: 4, 5
Befestigen Sie die beiden Sitzstangenhalter an den Innenseiten der  beiden Kotbleche mit den 
Schrauben 5 und Muttern 4.
Legen Sie die Kotbleche in die Auflage ein und setzen Sie die Sitzstange in die Halterung.
 

14. Befestigungsschrauben für Futterautomat und Tränkeautomat anbringen
Bei Einsatz des original Kerbl Futterautomat Art. Nr. 70660 und der Kerbl Nippeltränke Art Nr. 70651 
müssen zur Befestigung pro Seite vier Einschlagmuttern angebracht werden.
Schrauben: 11, 5
Setzen Sie eine Einschlagmutter 11 in die Bohrung auf Vorder- und Rückseite. Schlagen Sie die 
Einschlagmutter mit einem Hammer ein.
TIPP: Von innen mit einem zweiten Hammer gegenhalten erleichtert das Einschlagen der Muttern.
Drehen Sie von Innen jeweils eine Schraube 5 in die Einschlagmutter ein.

15. Fensterscheiben abdichten
Ziehen Sie am Übergang zwischen Scheibe und Platte eine etwa 3-5 mm dicke Silikonfuge um das 
Fenster abzudichten.
 
TIPP: Die Silikonfuge lässt sich mit dem Finger oder einem handelsüblichen Fugenabzieher glätten. 
Dazu unbedingt Seifenwasser (ca. 1 EL handelsübliches Spülmittel auf 100 ml Wasser) als Trenn-
mittel verwenden (Zeigefinger oder Fugenabzieher mit dem Gemisch benetzen, um ein Anhaften des 
Silikons zu vermeiden)
 

Abgezogene Silikonfuge

(EN) Chicken coop assembly instructions

1. Base plate and substructure
Screws: 3, 9, 7
Insert the number 9 screws through the 10 holes in the base plate (ensure the screw head is on the 
smooth side of the plate). 
   
Mount the two pipe bends and the handle and tighten the number 3 nuts by hand.
Place the holding plate for the chicken ladder between the pipe and plate as shown in the figure 
(outer edge angled downwards).
    
Hammer the square of the screws into the plate and tighten the number 3 nuts with a wrench 
(wrench size 10). 

TIP: When tightening the nuts, press against the screw head from behind to prevent spinning. The 
screw head must be completely driven into the plate before tightening the number 3 nuts so that 
the screw cannot rotate with it.
   
Screw in the number 7 screws (needed for positioning the laying next later) to the two remaining 
holes in the base plate.
TIP: Use a cordless drill for this.
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2. Wheel axle brackets and wheels
Screws: 3, 8
Place the wheel axle brackets around the pipe bends. Screw the number 8 screw into the hole 
and tighten the number 3 nut by hand.
• the upper bend must be directed inwards here
• the axle opening must point in the direction of the previously mounted handle 
  
Insert the two wheels onto the axle and hook the axle into the wheel axle brackets.
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3. Screw on the door strips
Screws: 14
Place the right-hand side wall with the inside facing upwards (visible by the small positioning holes 
around the door opening) and position the door strips. 
Ensure that the two notches (which serve as alignment aids) are at the upper left and lower right.

Secure the strips with the number 14 screws. Ensure that all screws hit the pre-drilled holes in the 
side wall.

Place the front wall (with the cut-out for the chicken flap) with the inside facing upwards (visible by 
the small positioning holes left of the door opening) and position the door strip as shown.
Important: The milled recess in the door strip must point upwards. 

Secure the strip with the number 14 screws. Ensure that all screws hit the pre-drilled holes in the 
side wall.
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4. Install the window panes
Screws: 2
Place the left side wall and the door with the 
inside facing upwards (the inside is recognisa-
ble by the small positioning holes around the 
window openings).
Remove the protective films from the two win-
dow panes (both sides) and place both panes 
on the plate.
Secure the panes with the number 2 screws. 

5. Preparation and installation of the doors
Screws: 6, 4
Disassemble the door lock as shown by loosening the screw (left) and the nut (centre).
Important: The disc is loosely seated on the plastic handle, don’t lose it.
 
Place the round fitting into the door from the outside. 
Ensure that the ledge on the inside is pointing upwards and to the left. Fasten the screw connection 
with the large nut.
                                                                                             
Place the handle into the round screw connection from the outside. Then mount the hook and screw. 
Before tightening the screw, ensure that the hook is correctly seated on the square of the handle.

Mount the large hinges to the door using the number 6 screws and the number 4 nuts.
   
Place the door into the right side wall and attach the hinges with the number 6 screws and the 
number 4 nuts.
Important: Align the door centrally before tightening the nuts.

Follow the same procedure when installing the chicken door. In this case, you should also use the 
number 6 screws, number 4 nuts and the small hinges. 
 
If you wish to install an automatic chicken flap, this step is not necessary.
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Hook on wall side Eyelet on door side Mounted state

Mount the catch hook to keep the chicken flap open by screwing the hooks into the holes provided.

6. Mount the supports for the manure panel
Screws: 3, 9, 13
From the outside, drive the number 9 screw into the hole to the left of the chicken door. Place the 
number 13 sleeve and the number 3 nut inside and tighten the nut.
 
Follow the same procedure with the left wall side (also from the outside).

Follow the same procedure with the rear wall side (also from the outside. The outer side is the side 
on which there is no long milled groove).
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7. Mount the sheet metal fittings
Screws: 3, 10
Place the sheet metal fittings on the left side wall from the outside and place the number 10 
screws and number 3 nuts. 

Place the sheet metal fittings on the right side wall from the outside and place the number 10 
screws and number 3 nuts.

Screw the front wall to the left side wall using 
the number 10 screws and number 3 nuts.

Screw the rear wall to the left side wall using 
the number 10 screws andnumber 3 nuts.

8. Install the roof struts
Screws: 1
Screw the 2 long and one short wooden strips to the upper side of the cover plate through 
the pre-drilled holes using the number 1 screws.
Pay attention to the position of the large recess on the left in the picture.
Ensure that the slats are flush with the edge of the plate.
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9. Final construction
Screws: 3, 10, 1
Place the cover plate between the wall elements. Ensure that the cover plate engages in the wall 
grooves to the front and rear.
Ensure the cover plate is facing in the correct direction (see recess on the left in the picture).

Place the right side wall with the sheet metal fittings and place the number 10 screws and num-
ber 3 nuts. Tighten the nuts firmly.

Place the number 1 screws in the pre-drilled holes all around the top edge. 
Before screwing in, ensure that the wooden strips are flush with the upper edge of the walls. 

Place the body on the base plate. Ensure that the nuts are on the base plate in 
the inside of all four corners.

Now screw the walls all around to the base plate (number 1 screw!).
 

10. Attach the roof
Screws: 12, 14
Position the two roof panels. Ensure that the sheet with the double bend is on the top, the sheet 
with the single bend at the bottom. 
 
Align the sheets so that the embossed corner marking on each side is flush with the corner of the hutch.
 
Secure the plates with the number 14 screws and the number 12 washers. 
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11. Attach the chicken ladder 
Screws: 7
Screw the two number 7 hexagon socket screws into the chicken ladder holes from below (do 
not screw in completely, leave 1-2 mm distance) and then mount the chicken ladder into the holding 
plate using the screws. 
 

12. Mount the laying nest
Screws: 1
Position the wooden parts of the laying nests and screw them in using the number 1 screws.
Place the laying nest behind the two positioning screws on the base plate.

13. Insert the manure panels and mount the perch holders
Screws: 4, 5
Attach the two perch holders to the inner sides of the two manure panels using the number 5 
screws and number 4 nuts.
Place the manure panels into the support and place the perch into the bracket.
 

14. Attach the fastening screws for the feeders and mount the drinkers
Four drive-in nuts must be attached per side for fastening when using a genuine Kerbl feeder, item 
no. 70660, and Kerbl nipple drinker, item no. 70651.
Screws: 11, 5
Place one number 11 drive-in nut into the hole on the front and back. Hammer in the drive-in 
nuts.
TIP: Using a second hammer as counter-pressure on the inside makes hammering in the nuts easier.
Screw one number 5 screw each into the drive-in nut from the inside.

15. Seal the window panes
Apply approx. 3-5 mm of silicone all around the transition between the pane and plate to seal the 
window.
 
TIP: The silicone joint can be smoothed using your finger or with a commercially available joint 
spatula. When doing so, you must use soapy water (about 1 tablespoon of commercially available 
detergent per 100 ml of water) as a release agent (coat your finger or spatula with this mixture to 
prevent the silicone sticking)
 

Smoothed silicone joint

(FR) Instructions de montage du poulailler

1. Plaque de plancher et embase
Vis : 3, 9, 7
Insérez les vis 9 à travers les 10 trous percés dans la plaque de plancher (tête des vis sur le côté 
lisse de la plaque !). 
   
Montez les deux coudes de tube et la barre de maintien et serrez les écrous 3 à la main.
Placez la plaque de maintien de l’échelle de poulailler entre le tube et la plaque comme indiqué sur 
l’illustration (bord extérieur plié vers le bas).
    
Servez-vous d’un marteau pour enfoncer la tête carrée des vis dans la plaque et d’un tournevis 
(ouverture de 10) pour serrer l’écrou 3 à bloc. 

ASTUCE : En serrant les écrous, contrez la tête de la vis par l’arrière pour éviter qu’elle ne tourne à 
vide. La tête de la vis doit être enfoncée complètement dans la plaque avant de serrer l’écrou 3, afin 
que la vis ne puisse pas tourner en même temps.
   
Vissez les vis 7 dans les deux derniers trous percés dans la plaque de plancher (nécessaire pour le 
positionnement ultérieur du pondoir).
ASTUCE : Servez-vous d’une visseuse sans fil !
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12. Namestitev pločevine za iztrebke in pritrditev nosilca za sedišče kokoši
Vijaki: 4, 5
Z vijaki 5 in maticami 4 pritrdite oba nosilca za sedišče kokoši na notranjo stran obeh pločevin za 
iztrebke.
Pločevini za iztrebke vstavite v nosilec, v držalo pa namestite sedišče.
 

13. Pritrdite pritrdilne vijake za avtomatski krmilnik in avtomatski napajalnik
Pri uporabi originalnega avtomatskega krmilnika Kerbl, št. izd. 70660, in nastavka za napajanje 
Kerbl, št. izd. 70651, je treba za pritrditev pritrditi štiri vijačne matice na vsaki strani.
Vijaki: 11, 5
V izvrtino spredaj in zadaj vstavite pribitno matico 11. Pribitno matico zabijte s kladivom.
NASVET: Z drugim kladivom primite matice z notranje strani, da jih boste lažje zabili.
Z notranje strani vijačite vijak 5 v pribitno matico.

14. Tesnjenje okenskih stekel
Na prehodu med steklom in ploščo nanesite približno 3–5 mm debel silikonski spoj, da okno 
zatesnite.
 
NASVET: Silikonski spoj lahko zgladite s prstom ali s komercialnim orodjem za odstranjevanje 
spojev. Nujno uporabite milnico (približno 1 žlica komercialnega sredstva za izpiranje na 100 ml 
vode) kot ločevalno sredstvo (z mešanico navlažite kazalec ali orodje za odstranjevanje spojev, da se 
silikon ne prilepi)
 

Odstranjen silikonski spoj


